

## Vom Azubi zum Angestellten bei der Kreissparkasse Kusel

Für drei frisch gebackene Bankkaufleute beginnt nun ein neuer Abschnitt im Berufsleben. Sie wurden – nach bestandener Prüfung zur/m Bankkauffrau/Bankkaufmann - in ein unbefristetes Angestelltenverhältnis bei der Kreissparkasse Kusel übernommen. Sie haben jetzt eigene Aufgabengebiete und damit verbunden eine größere Verantwortung.

Michelle Wambach und Leonie Kreckmann werden künftig als Servicekundenberaterinnen in Waldmohr bzw. Kusel eingesetzt. Jonas Bonenberger verstärkt als Trainee den Bereich Gewerbliche Kunden.

Auf sie warten jetzt spannende Herausforderungen und attraktive Weiterbildungsmöglichkeiten. Es gilt, seinen eigenen, individuellen Weg zu finden. Unterstützt werden sie dabei von ihren Führungskräften.



Sie alle konnten die Glückwünsche zur bestandenen Prüfung vom Vorstandsvorsitzenden, Helmut Käfer, Vorstandsmitglied, Luzia Welter und dem Personalmanagement entgegennehmen, verbunden mit den besten Wünschen für die weitere berufliche Laufbahn.

Ein neuer Ausbildungsjahrgang startet am 01.09.2023. Wer an einer Ausbildung oder einem dualen Studium bei der Kreissparkasse Kusel interessiert ist, erhält Detailinfos direkt bei der Ausbildungsleiterin Jennifer Hanß (Telefon 06381/911-458).